

L'ÉGLISE de Ste-Séraphine

C'est après des démarches de longue haleine que l'on obtenu un prêtre et l'autorisation pour construire l'église. C'est pendant l'hiver de 1914 qu'on bûcha le bois en corvée pour la construction de l'église. Tout le bois de charpente fut pris chez Alfred Vincent et le complément nécessaire chez Joseph Vincent.



Dans les archives, nous voyons que la construction débuta en juillet 1915 et que Louis Caron de Nicolet en était l'architecte.



Un M. Nadeau de Trois-Rivières était employé comme ouvrier. Cependant, tous les paroissiens qui ont participé à sa construction l'on fait en corvée et bénévolement.



Les travaux se terminèrent en janvier 1916. La cloche de l'église fut donnée par la paroisse de Ste-Brigitte-des-Saults. Les autels, les statues, le chemin de croix et les ornements sacerdotaux furent des dons dont plusieurs vinrent de Victoriaville. C'est le 23 janvier 1916 que le curé Arthur Leblanc chanta la première messe.



Référence : Livre « Histoire de la paroisse de Ste-Séraphine » de Émile Vincent.



Entre 1955 et 1959, le curé Alfred Camiré fit le stationnement, la galerie couverte du presbytère, le perron de l'église, le trottoir et fit planter des arbres et des arbustes décoratifs.



En 1982, le Père Antonio Massé et les marguilliers décidèrent, après l'obtention d'une subvention accordée par le gouvernement fédéral, de refaire la couverture de l'église.



Guy Vincent (1), Claude Lampron (2), Michel Lampron (3), Denis Lampron (4), Martial Vincent (5), Marcel Lampron (6), Jean-Marie Vincent (7), Pierre Gallant (8), Yvon Lampron (9), Gaétan Allard (10), Michel Kirouack (11) et Clément Allard (12)

M. Clément Allard, contracteur de Ste-Perpétue, dirigea les travaux avec l'aide de bénévoles de la paroisse.



Gérard Vincent (1), Omer Allard (2), Émile Vincent (3), Paul-Émile Lampron (4)

Archives de Marcel Lampron et Thérèse Côté